



Pièces	4 Pièces
Superficie	84 m²
Référence	84259940
Prix	315 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice Fleurs - Au 5ème et avant dernier étage d'une copropriété de bon standing avec ascenseur, bel appartement 4 pièces de 78 m2 avec balcons se composant comme suit :une belle entrée, grand séjour avec cuisine ouvrant sur un balcon offrant une vue dégagée, 3 chambres dont une avec balcon orienté Ouest, salle de douche, wc séparés, placards.double vitrage, climatisation, volets roulants, stores banne.Bel Appartement très lumineux et ensoleillé.Une cave complète ce bien.Possibilité d'acquérir en sus du prix de vente un emplacement de parking dans une résidence à proximité.Ce bien est soumis au ...

Nice Fleurs - on the 5th and penultimate floor of a good standing building with elevator, beautiful 4 room- apartment of 78 m2 with balconies, consisting of :an entrance, large living-room with US kitchen opening onto a lovely balcony with clear view, 3 bedrooms, one with balcony West facing, shower room, separate toilet, closets.Double glazing, air-conditionning, rolling shutter, terrace awning.Beautiful apartment, very bright and sunny.A cave completes this property.Possibility to purchase a parking space in a nearby residence in addition to the selling price.

ABITAN IMMOBILIER

20 Rue de la Buffa - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

